

Jouez dans les arbres à la base de loisirs de Saint-Leu-d'Esserent !

Le Parc aventures de l'Étang des loups propose au public des parcours acrobatiques en hauteur et une enquête trépidante au milieu de la forêt.



Saint-Leu-d'Esserent, mercredi 3 juin. Au total, cinq parcours, d'un niveau de difficulté adapté à toute la famille, ont été installés LP/J.H.

Par **Julien Heyligen**

Le 5 juin 2020 à 18h28, modifié le 8 juin 2020 à 19h46

Depuis l'entrée de la [base de loisirs](#) de Saint-Leu-d'Esserent, il faut marcher un petit kilomètre. Quand, au loin, un intrépide acrobate accroché à une tyrolienne file à toute vitesse au-dessus d'un lac et que les arbres se parent de filets et cordages, il est temps de s'engager dans les audacieuses activités du Parc aventures de l'Étang des loups.

Ouvert depuis mercredi, il propose au public des parcours dans les arbres et une enquête en plein air calquée sur le principe des escape game. Les propriétaires du [Sherwood Parc](#), le plus grand site du genre de France ouvert depuis 13 ans dans le Val-d'Oise, sont à la manœuvre.

Un atout pour la base de loisirs

« Nous avons sollicité la base de loisirs il y a quelques années. Nous cherchions à nous développer. Ils sont revenus vers nous il y a deux ans. Ils nous prêtent le terrain et on apporte un attrait supplémentaire. C'est gagnant-gagnant », raconte Jacob Grognet, le fils du fondateur. L'entrée au Parc aventures de l'Étang des

loux est en supplément de celle de la base.

Un expert phytosanitaire a étudié la santé des arbres et indiqué ceux sur lesquels s'appuyer pour construire les parcours. Au total, cinq serpentent entre les troncs, de difficulté modérée.

Pour toute la famille

« Nous avons vraiment accès sur la famille, pour que ce soit accessible. À Sherwood, nous en avons un pour les grands sportifs avec seulement 2 % de réussite ! Là ce n'est pas le cas », sourit Jacob Grognet. Sous les frondaisons, l'air est frais et l'atmosphère paisible.

Le nom du Parc s'inspire de celui de la ville, Leu signifiant loup en ancien français. L'intitulé des parcours est à l'avenant : Croc Blanc, Bête du Gévaudan...



Le fort, l'un des décors du jeu. LP/J.H.

Cette ambiance de forêt ténébreuse se retrouve dans le jeu d'enquête baptisé « Les druides de Cellardhor », dans lequel les participants, aidés de la guilde des nains, doivent, au terme d'une quête épique, libérer les bois du joug des elfes noirs.

50 visiteurs quotidiens attendus

De beaux décors ont été construits pour l'occasion, comme un imposant fort hérissé de canons ou un effrayant cimetière hanté, pour une enquête qui dure d'1h30 à 2 heures.

« Nous tablons sur une cinquantaine de visiteurs par jour », annonce Jacob Grognet. En cette période de déconfinement, [la réservation est obligatoire](#). Toutes les mesures ont été prises sur place. Les baudières utilisés sont par exemple placés en quarantaine. « Le Covid a retardé notre lancement mais tout est prêt! »

Newsletter L'essentiel du matin

Un tour de l'actualité pour commencer la journée

✓ Inscrit

[Toutes les newsletters](#)



Le Parc aventures de l'Étang des loups, à la base de loisirs située rue de la Garenne à Saint-Leu-d'Esserent. Tarif : 10 € (enfants) et 12 € (adultes), pour deux heures de parcours dans les arbres. Jeu d'enquête : 40 € pour 2 à 6 participants. Plus de renseignements sur le site www.parcdesloups.com.

Dans la rubrique Oise

- L'étonnant « hommage » au cerf poursuivi à Chantilly.
- Sécurité : à Creil, la police municipale va s'installer dans le quartier de la gare
- Abonnés A l'Assemblée, «on n'est pas au service militaire ou en CM2» : comment votent les députés de l'Oise ?

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Saint-Leu-d'Esserent



Arrêtés dans l'Oise, les cambrioleurs s'attaquaient aux Lidl d'Ile-de-France



L'abbatiale de Saint-Leu-d'Esserent en trois anecdotes



Sécurité routière : 35 % d'accidents en plus depuis janvier dans l'Oise



Abonnés Dans 21 villages de l'Oise, un second tour est organisé... pour un seul poste de conseiller municipal

Île-de-France & Oise



Yvelines : à Guerville, le succès des cendriers de poche



Abonnés «Construit avec le sang des communards» : les écolos s'opposent au classement du Sacré-Cœur



Abonnés Persan : Cefival condamné pour avoir laissé mourir seul Emmanuel, 34 ans



Abonnés Mairie de Paris : Christophe Girard revient par la (toute) petite porte

Articles les plus lus

